REFORMAS LITÚRGICAS

A partir del próximo día 1 de Enero entrarán en vigor las nuevas rúbricas promulgadas por S. S. Juan XXIII, por las que se regirá en adelante la celebración de la Misa y el rezo del Breviario. Una vez estudiado el decreto, que consta de 522 artículos, nos damos cuenta de que más que de una reforma de la liturgia, como se hadicho, se trata de una codificación de las rúbricas hasta ahora vigentes, que con las sucesivas reformas y simplificaciones, habían llegado a formar un conjunto de difícil manejo. Se ha aprovechado la nueva codificación para introducir algunos cambios y para retocar algunos detalles.

El Santo Padre, al aprobar el nuevo código, anuncia una más profunda refor ma de toda la liturgia, que será estudiada por los Padres del Concilio y promulgada después Es de esperar que en la reforma proyectada se tenga en cuenta el deseo repetidamente manifestado, de una mayor comprensibilidad y adaptación a la época actual.

¿Cuáles son los cambios?

El más importante es que se da una mayor importancia al llamado temporal (tiempos litúrgicos: Adviento, Cuaresma etc.) y se reduce algo la importancia de las fiestas de los santos. Con ello resaltará mejor el ciclo del año litúrgico, resumen admirable del misterio de nuestra redensción, que en algunas épocas (especialmente antes de Pío X) quedaba casi totalmente oscurecido por la multiplicación de las fiestas de santos.

Las restantes reformas son pequeñas, nada sensacionales. Queda suprimido el Confiteor Deo que precede a la comunión dentro de la misa (introducido muy tardiamente y es poco adaptado al momento) Se suprimirán las oraciones al pie del altar, al comienzo de la Misa, cuando precede algún acto litúrgico unido por sí mismo a la Misa (bendición de candelas, de cenizas, de ramos, etc.) En las misas solemnes el celebrante no leerá por su cuenta lo que cantan el diácono y el subdiacono. Cuando a la Misa sigue una procesión (Jueves Santo, Corpus, etc.), se suprime la bendición y el último evangelio.

(Continúa en la pág. 6)

Todos esperamos algo de tí, año 61!

Al azar, cuatro personas nos cuentan sus esperanzas

Un joven

Mi amigo está preocupado Ha cumplido 23 años Trabaja de mecánico especializado. Tiene una novia que es un cascabel. Busca llenar su mundo de inquietudes. Se interesa por todas las artes. Su vida transcurre a un ritmo continuado de trabajo, reuniones musicales, literarias, etc. Pero él no es feliz. Desearia encontrar esta felicidad interior. Sin embargo, no se molesta en buscarla. Quiere tener Fe, llenar su alma de luz, pero todo esto sin realizar esfuerzo alguno...

No está conforme con la realidad social. Desearía más igualdad. Más equilibrio. Que se diera más importancia a la libre iniciativa.

En el panorama internacional, espera con ilusión — sunque con cierto escepticismo — que los pueblos lleguen a un acerca, miento. Desea que el sño 61 traiga una situación de paz y comprensión.

Una joven

Ella es oficinista. Le gusta, no obstante, que la llamen taquimeca. Está muy preocupada porque no puede oir, desde hace unos días, los consejos de Elena Francis. Sale demasiado tarde del despacho donde trabaja.

Sí, ella también desea que el año nuevo traiga la paz Le han dicho que el mundo está muy agitado y ella supone que esto no es bueno. Ah, pero no crean que ella no sabe de política. Claro que sabe. Conoce toda la biografía de la señora Kennedy. Sí, a ella le gusta mucho Jacqueline y su esposo, que parece un joven universitario. Le agradaría mucho que este año cambiara la moda. Tiene, ella lo sabe, unas pieranas que no cuajan con la falda corta. Al go más larga le iría mejor. Además es

mucho mas decente; incluso lo dijo un dia el señor cura...

El panorama local le parece bien. Sobre todo esta nueva sala de baile que, según le dijo Juan, un amigo suyo, parece de París.. Cree que sería muy interesante otro cine que no se asociara con los otros y que diera las películas integras...!

Una señora

La señora Maria está preparando la comida. Este « nuevo invento » del gas butano le parece formidable. Si, ella se siente feliz. Sólo que le hubiese gustado tener en casa estas Navidades a Pedrito. Allá, en Ceuta, se sentirá muy solo. Le gustaría que el nuevo año suprimiera esto de la mili. En cuanto a la situación mundial, ella cree que si todo el mundo se quedara en casa, como hacen ella y su marido, no habría guerras, ni conflictos internacionales

En cambio, le da mucha pena la ssñora de Kruschev. Eso de tener un marido tan malo como dicen la radio y los periódicos, debe ser terrible. Salud, esto si Desea que en el año 61 Dios les conserve la salud a toda la familia. A su esposo que le sigan gustando las croquetas que ella tan bien sabe hacer. A sus hijos, los dos que están casados que sigan ganándose la vida. Los tres solteros — un chico y dos muchachas — que encuentren prontp novio. Y que Pedrito, el de la mili, vuelva pronto...!

Un señor

Tiene una profesión liberal que le obliga a tener despacho abierto al público. Está casado y es padre de famil a. Le preocupa extraordinariamente el futuro. Siente el paso vacilante de la humanidad por esta maroma insegura. No obstante, el discurso de Su Santidad Juan XXIII del día de Navidad, tranquilo y esperanzador, le ha confortado. La situación actual le parece, ahora, menos grave. En cuanto a la situación local y nacional, pide al año nuevo cosas concretas que desea pero no puede decir. Pero confía y espera en la buena voluntad de los hombres para reconocer errores y buscar la justicia. Está convencido que este año 61 será decisivo para concretar posiciones y lograr equi-

Para él no pide nada al nuevo año. Sólo le preocupan los demás Los hombres, to-dos hermanos, todos nijos de este Dios que nos ha dado esta libertad tan grande, que vean en el nuevo año espíritu de comprensión y amor.

Nuestro hombre comenzará el año 61 con fe y entusiasmo, y piensa que será un año decisivo para la humanidad...!

ESTEVE DURAN

Reyes!

DEPORTES SASTRE

Le ofrece a los mejores precios lo más selecto en juguetes:

> Iriciclos, Balones, Juguetes irrompibles, Armónicas Honner, Juegos Deportivos Juegos de Salón, Deportes

> > **GRANOLLERS - 3**